



An die Wahlhelfer der Gemeinde Lontzen

Herzlichen Dank an die Wahlhelfer!

Die Gemeinde Lontzen möchte sich ganz herzlich bei allen Wahlbürovorständen, den Sekretären und Beisitzern und allen sonstigen Helfern für den Einsatz bei den Wahlen vom 09.06.2024 bedanken.

Die Ermittlungen der Wahlergebnisse waren einmal mehr nur durch die Mithilfe von engagierten Wahlhelferinnen und Wahlhelfern möglich. Es freut uns, dass sich immer wieder Menschen finden, die sich für das Allgemeinwohl einsetzen, insbesondere bei Wahlen – dem Fundament unserer Demokratie.

Wir würden uns freuen, wenn wir für die kommenden Wahlen wieder auf ihre Unterstützung zählen dürfen. Gerne nehmen wir ab sofort Einschreibungen entgegen.

Mit freundlichen Grüßen,

**Der D.t. Generaldirektor,  
M. STANER**

**Der Bürgermeister,  
P. THEVISSSEN**

